

regio iT aachen / Infokom Gütersloh

## Vorbildhafte Fusion

**[06.02.2012] Die Fusion der IT-Dienstleister regio iT aachen und Infokom Gütersloh wurde im Rahmen einer Informationsveranstaltung vom nordrhein-westfälischen Innenminister gelobt.**

Die beiden kommunalen IT-Dienstleister regio iT aachen und Infokom Gütersloh haben im Herbst 2011 fusioniert (wir berichteten). Der nordrhein-westfälische Innenminister Ralf Jäger lobte jetzt die neue regio iT, so der Name des Zusammenschlusses der beiden Unternehmen, auf einer Informationsveranstaltung in Düsseldorf als vorbildhaft für Nordrhein-Westfalen. Der Innenminister wies darauf hin, dass in NRW rund 100 kommunale Rechenzentren existieren. Diese Vielfalt sei sicher nicht effektiv. Durch Zusammenarbeit und Zusammenschlüsse im Bereich IT könnten Synergien entstehen, die bessere Dienstleistungen ermöglichen. Wichtig seien angesichts der Haushaltslage der Kommunen aber auch finanzielle Konsolidierungseffekte. Ralf Jäger weiter: „Die Landesregierung will die Kooperation im Bereich IT fördern. Die regio iT ist dafür beispielgebend. Ich hoffe, dass andere diesem Beispiel folgen.“

(cs)

Stichwörter: Panorama, Ralf Jäger